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教育委員会６月定例会会議録 

 

平成 22 年 6 月 25 日（金） 

9：30～11：30 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 登坂高典 委員長職務代理者 

3 番 柴田泰子 委員 

4 番 堀 浩一 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

課長補佐 花山 護 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

2 番 登坂高典委員長職務代理者を指名した。 

 

３．前回議事録の確認 

委員長の指示で 5 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

 

５．報告事項 

奥山主幹  ①6/19～20 西村山中学校総合体育大会結果について  報告 

      ②7/5～9 朝日中学校キャリアスタートウィークについて  説明 

教育文化課長  ③7/9 朝日町立小学校水泳記録会について  説明 

奥山主幹  ④7/17 海の子山の子交流「海の集い」について  説明 

教育文化課長  ⑤7/2～4 お寺のまるごと一日体験塾について  説明 

⑥7/17 町民プールオープンについて  説明 

⑦5/30 創遊館ホール事業「江戸家猫八襲名独演会」について  報告 
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６．協議事項 

教育文化課長 

（１）宮宿小学校屋内運動場の改築について 

    基本構想案及びスケジュールについて説明 

委員長 大谷小学校体育館には暖房は入っているのか。 

教育文化課長 入っています。規模は大谷小学校と同等に考えています。 

委員長 大谷小学校の課題なども視野に入れていただきたい。宮宿小学校訪問の時に話があっ

た。駐車場や建築中の対応を十分検討していただきたい。 

教育文化課長 建築中は体育の授業や休み時間が使えなくなるので、学校側と十分話し合いを

していきます。 

３番委員 町民体育館を使う場合は、歩いてか。 

教育文化課長 スクールバスでの移動となるのではないか。 

３番委員 工事に伴い、子どもたちの事故がないように。 

委員長 2 階建てにして、1 階を駐車場にすることや、道路向かいに駐車場を確保する予定は

あるのか。 

教育文化課長 2 階建てとすると、校舎との取り付けや高さがどうなるのか。基本構想案につ

いては、同一敷地内での平屋建てとしている。改築検討委員会の意見なども聞いて決定して

いきたい。 

佐竹補佐 

（２）平成 22 年度朝日町教育委員会事務事業点検・評価について 中間報告 

 

（３）次回の教育委員会定例会を７月２７日（火）午前９時３０分から創遊館で開催すること

に決定した。 

 

７．その他 

教育長 あさひ保育園について、将来民営化の方向である。教育委員会として保育園とのかか

わり方について検討する必要があるのではないか。 

４番委員 できうる限り公でやっていただきたい。 

３番委員 民営化になった場合誰が受けるのかなど、保護者が戸惑うのではないか。半公半民

体制としてやれないのか。 

２番委員 出生数が下がっているのに民営化はピンとこない。 

委員長 拙速にならないように時間をかけて民営化をするべきである。保小連携に向けていく。 

教育長 保育園は厚生労働省、学校は文部科学省と国の所管が違っている。今後も教育委員会

として考えていく必要があるのではないか。 
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以上、協議し、１１時３０分に６月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

 

 

会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


